

Félicitations à l'occasion de l'Aïd Al-Adha 1444 AH

(Traduction)

**Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar, La Ilaha Ila Allah, Allahu Akbar,
 Allahu Akbar, Wa Lillahi Alhamd**

Bismillahi Ar-Rahman Ar-Rahîm. Louange à Allah, Seigneur des mondes, et prière et paix sur le meilleur des messagers, notre maître Muhammad, ainsi que sur sa famille et tous ses compagnons.

Le Hizb ut Tahrir adresse ses plus chaleureuses félicitations et bénédictions à l'Ummah islamique à l'occasion de l'Aïd al-Adha, demandant à Allah Tout-Puissant de l'entourer de jours de joie, de plaisir et de tranquillité, et de l'entourer de ses bénédictions.

Je suis également heureux d'adresser mes félicitations et celles du chef du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir et de tous les frères et sœurs travaillant dans ses départements et unités à l'Emir du Hizb ut Tahrir, l'éminent érudit Ata Bin Khalil Abu Al-Rashtah, qu'Allah le préserve, en demandant au Seigneur d'honorer l'Oumma islamique de la victoire et de l'habilitation de par ses mains.

L'Oumma islamique célèbre l'avènement de l'Aïd al-Adha, une occasion qui incarne le concept de sacrifice et de don que l'Islam a semé dans le cœur des musulmans. L'Aïd al-Adha nous rappelle les offrandes et les sacrifices faits par les prophètes et ceux qui les ont suivis pour l'élévation de l'islam. En cet Aïd béni, le Hizb ut Tahrir trouve l'occasion de rappeler à l'Oumma l'importance de ces grandes significations en ces temps difficiles.

Ces dernières années, de nouveaux défis sont apparus avec des attentats visant l'identité de l'Oumma islamique. Après un regain d'espoir pour le retour de l'islam à la vie, notamment avec les événements des révolutions du printemps arabe, les manifestants ont scandé : "Notre leader continu, est notre maître Muhammad." L'Occident a commencé à tenter d'étouffer cet espoir dans le cœur des jeunes hommes et femmes de l'Oumma. En conséquence, l'attaque actuelle menée par l'Occident colonial kâfir vise à nuire au moral des musulmans et à créer un sentiment de désespoir parmi eux quant à la possibilité du retour de la vie islamique idéale.

Ce qui est nouveau cette fois-ci dans l'attaque de l'Occident colonial et kâfir, c'est qu'elle vise l'identité islamique, mais pas de manière flagrante ou directe, plutôt en rabaissant les concepts islamiques dans toutes les sphères de la vie. L'Occident aspire à briser la volonté de l'Oumma et à semer le doute et la frustration dans le cœur des musulmans au lieu d'évoquer leur détermination par des actions directes et flagrantes. Cette attaque s'est manifestée de diverses manières. L'une des plus importantes est la tentative d'imposer une politique de normalisation avec l'entité juive dans un message dissimulé dont l'objectif est de réduire à néant le concept de jihad pour libérer la terre bénie. Elle est également apparue avec l'effort incessant et accéléré pour répandre des manifestations d'immoralité et de dépravation sur la terre des deux saintes mosquées (Bilad al-Haramain), les dirigeants de la Maison des Saoud étant désireux de passer d'un islam strict à un sécularisme immoral, dans le but de faire prendre conscience aux musulmans de leur incapacité à défendre leurs valeurs sacrées. De même, l'incitation à des alliances

ethniques mineures contre l'Oumma islamique, qui ont vécu sous son aile pendant de nombreux siècles, dans le but d'effacer les sentiments des musulmans qu'ils sont les maîtres du pays et les responsables de son autorité, de sa sécurité et de ceux qui s'y trouvent. Toutes ces actions sont intentionnelles ont pour but de consolider la situation séculière et ses principes, afin de semer le désespoir dans le cœur des jeunes de l'Oumma islamique quant à la possibilité du retour du Khilafah (califat).

À cet égard, la position de l'Aïd al-Adha incarnant des concepts essentiels sur le sacrifice pour l'amour d'Allah et la fermeté sur le chemin de la vérité, le Hizb ut Tahrir exhorte l'Oumma islamique, en particulier les personnes influentes, à s'opposer à cette nauséabonde attaque dirigée par l'Occident et mise en œuvre par les dirigeants des Musulmans.

Quant aux murmures du diable qui hantent l'Occident pour contrecarrer l'émergence d'un nouveau printemps dans la Oumma islamique, ils se dissipent chaque fois qu'ils voient les peuples des terres islamique accroître son respect pour son Dîn et son empressement à pratiquer la vie islamique comme à l'époque des honorables compagnons sous le Khilafah Rashidah (califat guidé par la justice). La Oumma islamique regarde l'Occident et constate son incapacité apparente à fondre ses sociétés, ses préjugés qui ne sont plus cachés à l'égard de l'islam et des musulmans, sa cupidité qui a pillé les richesses des terres musulmanes et détruit les économies du monde entier, et sa folie qui l'a rendue incapable de faire la distinction entre les femmes et les hommes !

Tout comme la Oumma a appris que l'Occident est le principal soutien des dirigeants oppresseurs en ses terres, elle a également pris conscience de toutes les distorsions de l'Occident et de sa conception de la vie et a commencé à chercher une troisième voie, et ce n'est rien d'autre que l'Islam qui est représenté par la deuxième Khilafah Rashidah sur la méthode de la Prophétie, même si l'Ummah ne nommerait pas cette solution avec le nom actuel, sa boussole pointe vers elle à chaque tournant et à chaque épreuve. Allah (swt) dit: ﴿وَاللَّهُ مِنْ نُورِهِ وَلَوْ كَرِهَ الْكَافِرُونَ﴾ **“Ils veulent éteindre de leurs bouches la lumière d'Allah, alors qu'Allah parachèvera Sa lumière en dépit de l'aversion des mécréants.”** [TSC As-Saf: 8].

Il est donc évident que la a choisi l'Islam comme réalité inévitable et le Khilafah comme système de gouvernance. L'opinion publique s'est formée et a trouvé un terrain fertile pour l'émergence de l'État islamique, et il ne restait plus qu'aux gens forts et résistants de la Oumma à le soutenir. Le changement est suspendu à leur cou, car ils sont capables de retirer l'autorité aux dirigeants fantoches et de la rendre à la Oumma, et c'est sans aucun doute le changement dans les dynamiques internes qui nécessite le changement d'Allah. Allah (swt) dit: ﴿إِنَّ اللَّهَ لَا يُغَيِّرُ مَا بِقَوْمٍ حَتَّىٰ يُغَيِّرُوا مَا بِأَنفُسِهِمْ﴾. **“En vérité, Allah ne modifie point l'état d'un peuple, tant que les [individus qui le composent] ne modifient pas ce qui est en eux-mêmes..”** [TSC Ar-Ra'd:11].

Craignez donc Allah ! Craignez Allah en ce qui concerne les Musulmans, ô gens de pouvoir et de protection ! Craignez Allah en ce qui concerne votre monde avant d'en tourner les pages et de le quitter et de manquer à Allah, au Messager et aux croyants. Nous demandons à Allah de faire en sorte que les joies de cet Aïd béni soient le signe de jours de victoire et de pouvoir. Nous vous promettons également, au sein du Hizb ut Tahrir, que nous adhérons à la méthode de la prophétie et que nous sommes résolus à travailler sérieusement à l'établissement du Khilafah. Nous demandons à Allah de nous guider, ainsi que vous, vers ce qui permet d'atteindre Sa victoire et Son soutien. Allah (swt) dit: ﴿إِنَّ اللَّهَ بَالِغُ أَمْرِهِ قَدْ جَعَلَ اللَّهُ لِكُلِّ شَيْءٍ قَدْرًا﴾ **“Allah atteint ce qu'Il Se propose, et Allah a assigné une mesure/destinée à chaque chose.”** [TSC At-Talaq:3].

Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar, La Ilaha Ila Allah... Allahu Akbar, Allahu Akbar, Wa Lillahi Alhamd

Aïd Mubarak à vous, Wa Assalam Alaikum wa Rahmtullahi wa Barakatuh.

Ing. Salah Eddine Adada

Directeur du bureau central des médias du Hizb ut Tahrir

